

## Polsek Reban Amankan Miras dari Sejumlah Kafe dan Warung Selama bulan Puasa,

Lutfi Adam - [BATANG.UPDATES.CO.ID](http://BATANG.UPDATES.CO.ID)

Mar 13, 2024 - 06:28



BATANG,- Jelang bulan suci Ramadhan, Polsek Reban yang merupakan bagian dari Polres Batang menggelar operasi penindakan minuman keras (miras) dan penyakit masyarakat (Pekat) pada Minggu (10/3/2024) malam hingga Senin (11/3/2024) dini hari.

Dalam operasi yang dilakukan, jajaran kepolisian berhasil mengamankan

sejumlah botol miras berbagai merek dan ukuran di beberapa lokasi berbeda, seperti kafe, kios, dan warung yang tersebar di wilayah tersebut.

Tidak hanya melakukan pengamanan terhadap miras, namun Polsek Reban juga turut serta dalam melakukan razia di tempat-tempat penginapan dan kos-kosan yang ada di sekitar wilayahnya.

Kapolres Batang AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo, melalui Kapolsek Reban, AKP Daryanto, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upayaantisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas selama bulan Ramadhan di wilayah hukum Polsek Reban.

"Operasi ini merupakan bagian dari Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus pada pengendalian peredaran miras dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat selama bulan suci Ramadhan," ujarnya.

Lebih lanjut, AKP Daryanto menegaskan bahwa selain mengamankan botol-botol miras, pihak kepolisian juga memberikan edukasi dan teguran kepada pemilik warung dan kafe mengenai larangan menjual atau mengedarkan minuman keras tanpa izin yang sah.

"Kami tidak hanya sekadar menyita miras, namun kami juga berupaya untuk memberikan pemahaman kepada para pelaku usaha tentang pentingnya patuh terhadap aturan yang berlaku, terutama terkait dengan peredaran miras di lingkungan mereka," tandasnya.

Menurut data yang berhasil dihimpun, operasi ini berhasil mengamankan puluhan botol miras dari berbagai merek dan ukuran. Selain itu, beberapa orang yang diduga terlibat dalam peredaran miras juga diamankan untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut

Operasi semacam ini tidak hanya dilakukan menjelang bulan Ramadhan, namun juga menjadi bagian dari upaya kepolisian untuk terus mengawasi dan mengendalikan peredaran miras serta kegiatan-kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan masyarakat setiap saat.

Ramadhan merupakan bulan yang dijunjung tinggi oleh umat Muslim sebagai bulan penuh berkah dan keberkahan. Oleh karena itu, menjaga ketertiban dan keamanan selama bulan Ramadhan menjadi tanggung jawab bersama, bukan hanya pihak kepolisian namun juga seluruh elemen masyarakat. Semoga dengan adanya operasi-operasi seperti ini, dapat menjaga suasana yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi seluruh umat Muslim yang menjalankan ibadah puasa khususnya di wilayah Polsek Reban dan Batang pada umumnya," pungkasnya

Paman Adam